



Veintiseis meses de labor al frente del Gobierno Civil

OBRAS APROBADAS PARA LA CAPITAL CON CARGO AL BIENIO 1970 Y 1971

	Pesetas
Casa Consistorial	17 000.000
Mercado Barriada Pío XII	4.140.000
Abastecimiento de aguas de la Aldea de Las Casas	2 000.000
Pavimentación de calles	2.380.387

OBRAS APROBADAS CON CARGO AL PLAN PAS

Alcantarillado	171.000.000
Estación depuradora	45.000.000

Se han realizado las gestiones precisas para la inmediata subasta de estas obras.

PLAN EXTRAORDINARIO PARA LA CAPITAL

Su importe se eleva a 100.000.000 de pesetas y ha sido recientemente aprobado en Consejo de Ministros. Con él se pretende solucionar el problema de pavimentación e iluminación de nuestra ciudad.

PAGO DE INDEMNIZACIONES DE LA EXPROPIACION DEL TORREON DEL ALCAZAR

Dicho pago ha sido aprobado recientemente según comunicación recibida por el Sr. gobernador del Excmo. Sr. ministro de la Vivienda. Las indemnizaciones importan 134.995.177 pesetas y se empezarán a satisfacer a primeros de año.

Estos números dicen mucho más de lo que nosotros podríamos expresar con palabras. Sólo hemos de añadir, que tanto Ciudad Real como su provincia están sumamente satisfechos y agradecidos de esta gran labor de nuestra primera autoridad.

Desde los primeros momentos de la toma de posesión del Gobierno Civil y de la Jefatura Provincial del Movimiento del Excmo. Sr. D. José María Roger Amat, manifestó su deseo y su intención de crear una gran capital para una gran provincia. A lo largo de estos veintiseis meses de labor fructífera al mando de nuestra provincia, aquel deseo y aquella intención, se han ido convirtiendo en una feliz realidad.

En nuestro número de diciembre del año pasado, con motivo de haberse cumplido el primer aniversario de la toma de posesión del Sr. Roger Amat, dábamos cuenta de la fecunda labor de nuestro gobernador en aquel primer año de mando. Decíamos entonces, que iban invertidos alrededor de dos mil millones de pesetas en las diferentes obras emprendidas y que muchas de ellas afectaban a nuestra capital.

Hoy, pasados más de dos años al frente de la provincia, y limitándonos exclusivamente a las realizaciones conseguidas para nuestra ciudad, hemos de añadir a lo que manifestábamos hace un año, las siguientes y expresivas cifras: